





El presidente de la CHS mantiene una reunión de trabajo con la Comunidad de Regantes de la Margen Derecha del Pilar de la Horadada

<u>06.septiembre.2023-</u> El presidente de la Confederación Hidrográfica del Segura (CHS), Mario Urrea, junto al Comisario de Aguas, Francisco Javier García, han mantenido una reunión de trabajo con el presidente de la Comunidad de Regantes (CR) de la Margen Derecha del Pilar Horadada, Salvador Sánchez.

La Comunidad de Regantes ha expuesto la situación de escasez hídrica que padecen sus comuneros y la necesidad de recibir recursos que permitan garantizar las cosechas en las próximas semanas y de cara a la planificación de futuras campañas.

Asimismo, los comuneros han agradecido el reparto de las aguas de laminación procedente de los embalses de Rodeos y el Judío y de las aportaciones de la desalación procedentes de Torrevieja.

En cuanto a la posibilidad de obtener recursos complementarios a los ahora disponibles, se les ha indicado la posibilidad de establecer cesiones de derechos con otras CCRR que cuenten con derechos inscritos en la cuenca.

No obstante, desde el organismo de cuenca han aconsejado máxima prudencia en los consumos de agua que debe empezar por una planificación de plantaciones acorde los recursos disponibles y la situación de la cuenca, más aún cuando los indicadores de escasez de la cuenca evaluados a primeros de septiembre se han visto agravados pasando de prealerta a la situación de alerta, debiendo esperar a ver la evolución en los próximos meses de las lluvias de otoño.

Finalmente, la reunión se ha desarrollado en un ambiente de cordialidad entre los participantes.